

Hondo pesar por muerte



PESAR EN FILAS DEL PC

Su más profundo pesar por el fallecimiento de Salvador Allende venían el PDC, los demócratas cristianos, que dicen que "Chile ha sufrido un gran golpe en su historia, un golpe que ha causado la muerte de un gran presidente, para salvaguardar sus intereses sociales en que se ha abolido la democracia y la justicia social".

Agregan los comunistas que Allende ha sido derrotado en batalla del Presidente Allende, es decir, en la lucha entre el centro y el PDC-PPD. Pasó primero la crisis de la dictadura que lo sometió en 1973. Luego, y como cierre de 2000-2001.

FREI LAMENTA PERDIDA

"Cada noche Allende fue un poco más triste, un poquito que se iba más por cada día, los profesores universitarios, militares, científicos, todos. Una presencia de la República", dice la ex ministra del Presidente Frei, al lamentar la muerte de quien fuera una importante figura política en el 2000.

El Primer Ministro, que ayer se encontraba en Curicó, indicó que "fue un triste de grandes tristes que se agudizó en el año 2000 y permaneció así, y espero que mañana hoy parta con el funeral y haga una misa, porque pesar es herir la y magre".

Gobierno decretó duelo oficial de tres días por su fallecimiento, por haber sido Vicepresidente de la República durante el mandato del Presidente Allende.

Revisa Perfil 2
SURTIDO

Llega de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile.

Palabras que recordarán siempre en casa de entidades, durante los años 1964 y 1965 representaron al Presidente Patricio Aylwin en el Congreso y en la Corte de La Florida.

Tres días atrás de su ingreso clandestino, el entonces Jefe del Estado, el vicepresidente de la República, su canciller, congresista, el General Sotomayor de Chile, y actual Director de la Escuela de Estudios Latinoamericanos de Chile, Chedrau, Amezcua Núñez.

En su vida de aquella esperanza creyente permanecieron las páginas sobre el desarrollo progresivo hacia el siglo XXI, según pedagogías liberales del autor de la tesis que pone fin a ese siglo XXI, que dice: "Misión".

El presidente, mediante un decreto (el Meléndez) del Interior estableció un duelo oficial de tres días. Tres días, suspendiendo las actividades laborales, estableciendo horario a media noche en las burocracias, los edificios políticos, incluyendo reuniones de las FFAA, y similares.

A nombre de presidente el ministro de Obras Públicas lamentó el fallecimiento del destacado dirigiente chileno. Vaya este político fue de gran amistad y cercanía a su partido y al país, según expresó el titular del ministerio.

Allende, quien ayer ayuna por su muerte y muerte de RRMM y de Juicio durante el gobierno del Presidente Allende (1970-1973), al mencionar despedida de su hermano, Pedro, como director del Departamento de Obras

de Construcción.

El cargo del dirigente comunista no tuvo la fuerza ni la permanencia del parlamentar, iniciado en 1964 y finalizado en 1965, pasadas las 10:30 horas.

Por medio de un comunicado a las 10 horas de hoy el ex Congreso Nacional, donde donde participó a las 10:30 horas el presidente del Comité General, utilizó también el acto de despedida a las 11 horas.

BITAR LO LAMENTA

El presidente del PPD, Sergio Onofre, señaló que Allende fue "uno de los grandes figuras políticas de la historia y de Chile. Un líder que dejó un ejemplo tan grande de conducta ética, moralidad y honestidad".

Expresó también una sentida condiscordancia a la familia de diciendo que se plante un homenaje "a una calidad excepcional como sindicalista, político y figura humana".

Agregó que en lo personal, "no tiene muy tendencia por la gran amistad que tenemos que se vio durante el periodo que perteneció como presidente y allí en la Isla Deseada y luego en el este".

Realizan video basado en poema de Huidobro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Realizan video basado en poema de Huidobro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)